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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Partik-Pable, Mag. Haupt 

an den Bundesminister fiir hmeres 

betreffend AusschretOWlg von Planstellen der Gendannerie 

In einer schriftlichen Anfragebeantwortung erklären Sie, daß jede bewertete Planstelle 
bei der Gendannerie ausgeschrieben werde. 

Wie der Erstantragestellerin bekannt wurde, gibt es jedoch Planstellen der 
Bezirksgendanneriekornmandanten , die nicht· ausgeschrieben wurden. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 
BWldesminister fi1r Inneres nachstehende 

ANFRAGE 

1) Ist Dmen bekannt, daß Planstellen der Bezirksgendanneriekommandanten 
nicht ausgeschrieben wurden? 

2) Wennja, wie ist die Beantwortung der oben erwähnten Anfrage zu erklären? 

3) Wenn nein, was werden Sie untemelunen, wn sicherzustellen, daß kUnftjgjede 
bewertete Planstelle ausgeschrieben wird? 

4) Gibt es andere Fälle, in denen bewertete Planstellen nicht ausgeschrieben wurden? 
Wenn ja, welche? 
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